

16.02.2021 Leserbrief Sabine und Ralph Schwebs

Rheinpfalz v. 04.01.2021

Es geht um die Gesamtsituation

Es wäre wünschenswert gewesen, wenn sich Herr Scharff direkt vor Ort bzw. mit Betroffenen Anwohnern ausgetauscht hätte. Bedauerlicherweise liegt ein Missverständnis vor. Es geht nicht darum „ob“ gebaut wird, sondern „wie“ gebaut wird! Es geht auch keinesfalls nur um die fehlenden Parkplätze, sondern um die gesamte Situation vor Ort. Hierzu gehören auch unübersichtliche und enge Zufahrten zum Baugebiet, fehlende Kita- und Grundschulplätze, fehlende Informationen zum Klimaschutz, die Verkehrsdichte und vor allem die Lebensqualität der jetzigen und künftigen Anwohner. Nicht jedes Bauvorhaben eignet sich an jedem Ort!

Auch verantwortlichen Planern des Projektes wäre es gut zu Gesicht gestanden, die betroffenen Anwohner rechtzeitig zu informieren oder mit in die Planung einzubinden. Selbst die Ortsbeiräte wurden übergangen. Ein Mitglied der Stadtratsfraktionen sollte Bürgerbeteiligungen begrüßen und nicht in Frage stellen.

Sabine und Ralph Schwebs, Ludwigshafen